

COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Croisières Baie-Comeau célèbre ses 10 ans!

Baie-Comeau, le 22 février 2016. -C'est avec la venue du Black Watch de la compagnie Fred Olsen que Croisières Baie-Comeau a commencé ses activités en 2006. Depuis ce jour, ce n'est pas moins de 43 891 croisiéristes et membres d'équipage qui ont fait escale à Baie-Comeau. Ces dix dernières années, c'est 43 visites de navires, dont 13 différents, 8 compagnies de croisières qui ont choisi Baie-Comeau comme destination. Baie-Comeau est un port d'escale qui est en constante croissance et qui s'est taillé une place dans le marché Canada Nouvelle Angleterre. Depuis 2008, nous sommes l'une des neuf escales de croisières internationales du Saint-Laurent et faisons partie de l'Association des croisières du Saint-Laurent. Croisières Baie-Comeau a contribué à la création et au maintien d'une offre touristique regroupant l'ensemble de la Manicouagan qui profite également au tourisme terrestre traditionnel « Village forestier d'antan, l'Église Sainte-Amélie, le domaine de l'ours noir (à l'époque), le centre national des naufrages et plusieurs autres partenaires ». Des investissements publics ont été faits tels que le Jardin des glaciers, le Carrefour- Maritime et le centre-ville place La Salle. De plus, la politique d'accueil provinciale chapeautée par l'Association des croisières du Saint-Laurent a pour but d'obtenir le meilleur accueil au monde. Une véritable activité économique a été créée autour de la venue des navires.

Saison 2016

La 10^e saison de Croisières Baie-Comeau s'annonce excellente, pas moins de 8 866 passagers sont attendus au port de Baie-Comeau, soit une augmentation de 13% par rapport à 2015. Onze visites de navires sont prévues au port, dont une inaugurale soit l'Amadea de la compagnie Phoenix Reisen. «Au grand total, Baie-Comeau et ses partenaires de la Manicouagan auront accueilli en 2016 pas moins de 52 757 croisiéristes et membres d'équipage provenant de partout dans le monde. « Assurément de belles retombées positives pour notre région », a souligné madame Reina Savoie Jourdain, présidente de Croisières Baie-Comeau. Nous sommes heureux d'accueillir une fois de plus un navire allemand, c'est un nouveau marché pour Baie-Comeau. Pour une deuxième année consécutive, nous allons accueillir cette compagnie de croisières. Rappelons que leur expérience a été des plus positives l'an dernier. Le 15 septembre prochain, une première dans l'histoire de croisières Baie-Comeau, deux navires seront en visite le même jour. Il s'agit de deux habitués du port de Baie-Comeau, soit le Seabourn Quest et le Pearl Mist.



De plus, Croisières Baie-Comeau a de nombreux projets d'amélioration et de mise en valeur de notre fleuve présentement en cours de développement de concert avec Tourisme Québec et la communauté baie-comoise.

Un marché en croissance

L'industrie des croisières est un marché en forte croissance partout dans le monde, il n'en est pas de moins dans le Saint-Laurent. L'industrie des croisières internationales ne fait qu'augmenter dans le Saint-Laurent avec une croissance moyenne de 16% par année. Pour ce qui est de la provenance des croisiéristes, 70% du marché provient des États-Unis et 30 % d'autres marchés tels que le Royaume-Uni, la France et l'Italie.

Nous allons continuer à travailler de concert avec tous nos partenaires du milieu afin de maximiser les retombées économiques dont Tessier & Desgagnés Ltée, Commerce International Côte Nord, Taxis Unis Baie-Comeau, Autobus Manic, les commerçants de place La Salle, les attraits touristiques, les organismes culturels. C'est aussi grâce à l'aide de nos partenaires tels nos agences maritimes Ramsey Greig & Cie Ltée et McLean Kennedy et nos tours opérateurs Destinations North America & Zeste Incentive qui ont permis de contribuer au développement de la Manicouagan. Nous allons continuer de travailler en collaboration avec ceux-ci afin d'améliorer l'expérience des croisiéristes et maximiser les retombées.

Croisières Baie-Comeau est un organisme à but non lucratif qui a pour mission de promouvoir et de développer les différents attraits touristiques, les commerces de Baie-Comeau et de la Manicouagan ainsi que d'exploiter un port de croisières internationales qui permet à Baie-Comeau de se faire connaître sur les marchés internationaux.

-30-

Source : Karine Blais, coordonnatrice Croisières Baie-Comeau
418-296-0182, poste 227
info@croisieresbaie-comeau.ca